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Compte-rendu du Conseil municipal  
de Cournols du 5 septembre 2023. 

Présents : Philippe TARTIÈRE, Dominique CHATRAS, Nicolas COMBY, Sylvain BARRAT, Frédéric BOIVIN 
Catherine LADEVIE, Bruno MAUGUE, Élia CALE, Bruno SAMSON. 
Secrétaire de séance : Père Bruno SAMSON.    Début à 20 h 40. 
Les points suivants ont été abordés selon l’ordre du jour.  

1. Approbation du procès-verbal du 3  juillet 2023. 
Correction : la subvention demandée par le CLSH n’est pas de 300 €, mais de 150 €.  
- Approuvé à l’unanimité. 

2. Délégations données au Maire – Information du Conseil municipal. 
Achat de 6 barrières métalliques  pour un montant de 425 € H.T  

3. Information sur le conseil communautaire. 
Arrêt du projet PLUI : En conseil communautaire, ce jeudi 31 août, les élus communautaires ont arrê-

té le projet du PLUI . Une enquête publique est normalement prévue en janvier  2024, pour une approba-
tion en mai-juin 2024. Chaque communes de MondArverne devront voter avant la fin de l’année sur 
l’approbation du PLUI.( vu diaporama en séance). 

4. Bilan de mi-mandat. 
En débat. Pas de remarques particulières. 

5.  Adhésion COCON 63-3 groupement de commande. 
Après le recensement sur notre commune d’un seul bâtiment utilisant le fioul, le département pro-

pose un groupement de commande pour une étude sur le changement des chaudières fioul ou propane. 
Cette pré-étude est prise en charge par le département. 

 Si besoin, une étude de faisabilité pourra être programmée ultérieurement. 
– Adopté à l’unanimité. 

6. Achat des parcelles AB61 & ZH53 et décision modificative sur le budget 
principal 2023 

Dans le cadre du sinistre de la maison de Mme & Mr Astier Joëlle et Boris , la commune a proposé 
l’achat de ce bien ,afin de trouver une solution à ce dossier . 

Plan de financement (participation de Groupama assureur) :  
- Achat du bien sinistré : 150.000 € et frais de notaire environ  20.000 € 
- DM dépenses  615 : -20 000€ / 2132 : +170 000€ /023 :+20 000€ 
- DM recettes 021 : +20 000€ / 10228 : + 150 000€ 
- Adopté à l’unanimité. 

7. Informations diverses. 
- Chabanne : Après un diagnostic fait par une technicienne ONF,  le frêne de la place est ma-

lade et peut être dangereux. Nous allons procéder dans les prochains mois à son abatage. 
Une réflexion sera à mener sur l’aménagement de la place. 

- Plantations : Si  un financement est possible avec le Parc des Volcans, des arbres seront 
plantés dans le jardin communal, et sur le terrain à côté de la station. 

 
La séance est levée à 22h17.    Prochain Conseil : vendredi 6 octobre à 18 h. 


